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６月１７日（金）朝、集会委員会主催のミニ集会が開催されました。  

雨で１度は延期になりましたが、この日は暑くも寒くもない活動しや

すい天候に恵まれました。 

集会ゲームのルールは、笛の合図の数に合わせて仲間を集めてグルー

プを作るといったシンプルなもの。 

「ぴっぴっぴ」３人グループを作るために子どもたちは校庭を走り回

ります。積極的に仲間集めをする子、声をかけてもらうのを待っている

子、兄弟と同じグループになりたくてさがしている子などなど。先ほど

までは知らなかったどうしでも、一緒になればすぐに打ち解けて明るい笑顔がはじけます。笛が 

１５回鳴った時は、大慌てであちらこちらに勧誘に走ったり、声をかけてグループを合体させたり。   

多く集めすぎて「ぼくが抜けるよ。」「いいや、君は残って。僕が抜けるから。」とお互いを慮るや

りとりもあり、仲間を大切に思う姿に感動しました。わずか１５分程度の会でしたが、子どもたち

の心の成長を感じた貴重なひとときでした。 

 

＜７月の行事予定＞  
急な変更の際には、ご連絡します。ご了承ください。 

日 曜 主 な 行 事 日 曜 主 な 行 事 

２ 土 校庭開放日（午前） 15 金 給食終了  

６年被爆体験伝承講習(5，6校時)・学年親睦会 

５ 火 またの学級公開日 9:30  16 土 校庭開放日（午前） 

６ 水 朝会 代表委員会 クラブ活動 18 月 海の日 

11 月 中１卒業アルバム配付(～15日まで) 

PTA役員会 9:00 

19 火 大掃除 ３校時授業  

６年着衣泳（1,2校時） 

13 水 ４校時授業 ３年枝豆さやとり 20 水 １学期終業式 ３校時授業 

14 木 ４校時授業 24 日 PTA夏休み親と子の工作教室 

 

 

２０２２． 6．３0  

俣野っ子だより 
藤沢市立俣野小学校 

校長  繁里  洋子 

―― 本校教育目標 心豊かにたくましく生きる俣野っ子を育む ― 

 

８月１日 給食費引落日（７月分） 

11～15日  学校業務停止期間 

30日 テストメール 

 

９月１日 始業式 ３校時授業                    

２日 ３校時授業           

５日 給食開始 地震避難訓練  

通常日課開始  

  ７日 委員会活動 

  ８日 代表委員会 

８月、９月上旬の主な予定 

運動会について  

１０月１日（土）に、３年ぶりに全校児童によ

る運動会を予定しています。 

市教育委員会のコロナ感染症対策ガイドライ

ンに則り、プログラム内容を精選し、時間を短縮

して実施します。保護者の参観についてはできる

方向で検討していますが、申し訳ないのですが、

全保護者を一堂に会しての参観は厳しいため、何

らかのルールを設定する予定です。方向性が決ま

り次第、改めてお知らせいたします。 



６月に実施した活動をいくつか紹介します。 

 

〇またの学級 農業体験 

 例年、門山医院の裏手にある原さんの畑の一角で、またの学級の児

童が農業体験をさせてもらっています。１日に今年度初の体験をしま

した。最初は、虫がいて畑に入るのをためらっていた子どもも、勇気

をもって一歩足を踏み入れてからは、土から顔を出す野菜に大喜び。

原さんたちに収穫の仕方を優しく教えていただきながら、だいこん、

じゃがいも、にんにく･･･と次々に立派に育った野菜を収穫しました。帰り際には、収穫した野

菜をたくさんいただき、ずしりと重い野菜入りの袋を持って学校に戻りました。普段の生活では

なかなかできない素晴らしい体験をさせていただいています。 

 

〇６年生鎌倉めぐり ２３日（木） 

 天気が心配されましたが、雨に降られることなく無事に実施することができました。善行駅か

ら班で活動を始めました。コロナ禍ということもあり、車で移動することが多くなっているせい

か、電車にあまり乗ったことがないと言っている子どもも多く、車窓から見る景色に電車の魅力

を感じていた様子でした。車内では、静かにしようねと公共マナーを意識した声かけをする姿が

見られました。 

事前に立てた班の計画をもとに、チェックポイントを通過して史跡や名所

に向います。「道が不安だったので何回も人に聞いた」、「案内板を見ながら目

的地に向かったら迷わなかった」、「お寺のアジサイがとても美しかった」、「楽

しみにしていた史跡がイメージと違った」など、それぞれの班にそれぞれの

思い出ができました。遠足に向けての準備やお弁当作りにご協力いただきあ

りがとうございました。また、当日にボランティアとしてチェックポイント

に立ってくださった保護者の皆様、心より感謝申し上げます。 

 

〇５年生八ヶ岳野外体験教室 ２４日（金）２５日（土） 

  ２日間とも天候に恵まれ、予定通りの活動ができました。１日目は、まきば公園でヤギやヒ

ツジとふれあった後、体験教室に入りました。初めに野外炊事場でカレー作りをしました。カレ

ーには、グループごとに異なる隠し味を入れ、おいしくいただきました。夜のキャンプファイヤ

ーでは、ゲームやスタンツ（各クラスで練習した劇や音楽の発表）を楽しみました。スタンツは

クラスごとの発表でしたが、もう一方のクラスを途中から誘い、学年みんなで踊るなど盛り上が

りました。２日目は、美鈴池ウォークラリーをしました。約１時間半、森の中を簡単な目印が書

いてあるコマ地図を頼りに友達と協力して歩きました。途中、道に迷うグループ、疲れて進みが

遅くなるグループなどがありましたが、友達同士で励ましの声をかけ合いゴールできました。仲

の良さが随所に見られた２日間でした。 

 

〇４年ごみ体験学習 

藤沢市環境事業センターの方が、パッカー車に乗って来校されました。生ごみなどの可燃ごみ

を高温で燃やすと最後は硬い石のようなものに変わって道路の舗装剤に利用されること、ペット

ボトルを再利用して服が作れることなどを知りました。また、代表の児童が、パッカー車にごみ

を投げ入れる体験やペットボトルをキャップとラベル（プラごみ）に分別して捨てる体験をしま

した。マイクロプラスチックが海洋汚染していることも知り、子どもたちは、ごみをポイ捨てし

ないこと、分別して捨てることなどを環境事業センターの方に約束していました。 

 

 



〇民生委員・主任児童委員懇談会 ３日（金） 

 六会地区と善行地区の民生委員・主任児童委員さんが来校してくださいました。皆さんは、地

域で高齢者や障がいのある方、子育て中の方などからの困りごとや心配ごとについて相談に乗っ

たり、必要に応じて支援を行ったりする活動をされています。ちなみに、六会地区の民生委員さ

んは、月に１～２度、校門前で低学年の下校時の見守り活動をしてくださっています。 

懇談会では、学校での様子や地域での様子について情報交換をしました。民生委員さんから気

になることとして、子どもたちの自転車の乗り方やお小遣いの管理などについて話がありました

が、総じて子どもたちは地域で落ち着いて過ごしているとのことでした。 

 

＜お願い＞ 

〇水筒の中身について 

 通常も水筒の持参をお願いしているところですが、これから暑い時期になること

や、夏休み明けには運動会の練習が始まることから、７月から運動会が終わるまで

の期間、水筒の中身について、水・氷に加えて、スポーツドリンク、お茶類もご準

備いただき、その日の天候や授業内容等に応じて、ご家庭の判断で持たせていただ

けたらと思います。もちろん、学校の水道水も飲料水として飲めます。なお、衛生

管理につきましては、くれぐれもご注意ください。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

〇マスクの着用について 

 27 日に気象庁が梅雨明けを発表しましたが、気温及び暑さ指数（WBGT）が高くなってきてい

ます。これに伴い、熱中症予防や身体へのリスクを考え、登下校や身体を動かす活動をする時、

暑さ指数の高い時などに、マスクを外すよう指導しています。その都度声をかけていきますが、

ご家庭においてもお子さんにお声がけいただくなどご協力をお願いいたします。 

なお、汗をかいて汚れたり、マスクのつけ外しが増えて落としたりすることから、予備のマス

クを持たせてくださるようお願いいたします。 

 学校におけるマスクの取扱いの詳細については、以前配付した市教育委員会からの文書「学校

におけるマスクの取り扱いについて（令和４年６月）」をご覧ください。（こちらは市ホームペー

ジでもご覧になれます。） 

 

〇学校へのご連絡について（電話対応時間の確認） 

学校への電話でのご連絡やお問い合わせについてですが、平日は原則として朝８時から１７時

までの間にお願いいたします。 

また、平日１７時以降及び土曜日、日曜日、祝祭日、年末年始、学校業務停止期間の全日は音

声メッセージによる対応が原則となりますのでご承知おきください。 

なお、校外行事や学校の状況によって音声メッセージの設定時間を変更することがあります。 

何かとご不便をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 



＜お知らせ＞ 

〇講演会のお知らせです。 

 
 

〇２１日（火）に、六会市民センターにおいて、第１回六会地区学校安全ネットワーク会議が開

催されました。会議の中で、スクールサポーターから、スマホに絡んだ案件が常に一定数あると

話がありました。主に中学生以上のトラブルのようでしたが、小学生だから大丈夫とはいえない

と考えます。お子さんがスマホトラブルに巻き込まれないために、スマホを持たせる前に、スマ

ホの特性や危険性について調べたり、ご家庭でのルールづくりをすることが大切です。ご参考ま

でに配付された資料の一部をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


